

# *Le Groupe de Puebla s'inquiète des mouvements putschistes au Pérou*

---



Buenos Aires, 20 juin (RHC) Le Groupe de Puebla a exprimé sa préoccupation face aux vents putschistes qui soufflent au Pérou et il a offert son soutien total au nouveau président constitutionnel de ce pays, Pedro Castillo.

Dans un communiqué, l'alliance progressiste a souligné son soutien à Castillo dans sa défense courageuse des institutions démocratiques et elle a lancé un appel patriotique aux forces armées de ce peuple frère pour maintenir son statut de civilité et de neutralité face aux résultats d'un processus électoral déjà clos par les autorités constitutionnelles.

Après avoir connu la victoire de Castillo, le Groupe dont font partie deux présidents en exercice, plusieurs anciens chefs d'état et des personnalités de 17 pays, avait demandé ces derniers jours aux représentants de toutes les institutions du Pérou le respect absolu le verdict des urnes.

Il a également relevé que dans le climat de polarisation dans lequel se déroule le processus électoral, Il est impératif que tous les acteurs politiques et institutionnels acceptent le résultat des élections et que tout plan ou appel à de futures déstabilisations démocratiques soit rejeté.

Source : Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/261329-le-groupe-de-puebla-sinquiete-des-mouvements-putschistes-au-perou>



**Radio Habana Cuba**